

Die Sanierungsarbeiten starten

An der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung Guggisberg wird die Jahresrechnung 2022 genehmigt. Das Rechnungsprüfungsorgan wird wiedergewählt und der Baustart für die Sanierungsarbeiten an der Kirche Sangernboden rückt in greifbare Nähe.

20 Anwesende, darunter 18 Stimmberechtigte, durfte Kirchgemeindepräsident Christian Murri, am Abend des 30. Mai 2023 in der Kirche Guggisberg begrüssen.

Zuoberst auf der Traktandenliste stand die Wahl des Rechnungsprüfungsorgans. Diese Wahl war an der Herbstversammlung vergessen worden und sollte nun nachgeholt werden. Kirchgemeinderätin Elisabeth Beyeler informierte die Anwesenden über die sehr gute und professionelle Zusammenarbeit mit der Finances Publiques AG, wonach der Kirchgemeindepräsident die Wiederwahl derer beantragte. Die Wiederwahl erfolgte mit Mehrheit.

Unter Traktandum 2 stellte Finanzverwalterin Julia Läderach kurz die wichtigsten Eckdaten der Jahresrechnung 2022 vor. Diese schliesst mit einem Ertragsüberschuss von 43`100.25 CHF ab, deutlich mehr als budgetiert. Diese Besserstellung, so erklärte Läderach, ergebe sich insbesondere durch deutlich höhere Steuereinnahmen. Es sei aber damit zu rechnen, dass im kommenden Jahr der Ertrag wieder niedriger ausfallen werde. Schliesslich wurde die Jahresrechnung mit Mehrheit genehmigt.

Im Folgenden ging es darum, die Anwesenden über den Stand der Sanierungsprojekte zu informieren. Kirchgemeinderat A. Aebischer hatte besonders erfreuliche Neuigkeiten: Der Baustart der Sanierungsarbeiten in der Kirche Sangernboden wird noch Anfang Juni erfolgen. **Während der gesamten Bauzeit wird die Kirche allerdings für sämtliche Besucher vollumfänglich gesperrt sein. Es sei keinerlei Zutritt erlaubt, so der dringende Hinweis.** Doch dies wird wohl jeder gerne in Kauf nehmen, wenn man sieht, dass es mit der Sanierung der Kirche voran geht. In Guggisberg wird man sich noch etwas gedulden müssen, was den Baustart angeht, erklärte Aebischer an diesem Abend. Die Vorbereitungsarbeiten würden erst nach dem Baustart in Sangernboden in Angriff genommen. Geplant sei die Realisierung der ersten Etappe im 2024.

Auch die Versammlung zeigte sich erfreut über den Baubeginn und sprach dem Rat ein grosses Kompliment aus.

Michaela Lichtle, Sekretärin der Kirchgemeinde Guggisberg und des Kirchgemeinderates